

Computacenter / HP

Kooperation ausgebaut

[17.01.2012] Um Behörden abgestimmte und passgenaue Lösungen aus IT-Services und HP-Software bieten zu können, weiten die Firmen Computacenter und HP ihre Zusammenarbeit aus.

Die Unternehmen Computacenter und Hewlett-Packard (HP) bauen ihre Partnerschaft im Bereich öffentliche Auftraggeber aus. Laut einer Pressemitteilung von Computacenter erhalten Verwaltungen von Bund, Ländern und Kommunen neben den umfangreichen Leistungen im Hardware-Umfeld nun auch abgestimmte und passgenaue Lösungen aus IT-Services und HP-Software. Behörden werden unter anderem bei der Automatisierung von IT und Prozessen im Rechenzentrum, beim Management virtueller Umgebungen sowie bei Aufbau und Nutzung von Cloud-Services unterstützt. Im Bereich Netzwerk sind weitere Schwerpunkte die Automatisierung von Änderungen, Konfigurationen und Compliance Management sowie Monitoring und Incident Management. Zudem liegt ein Fokus der Partner auf den Bereichen Security und Instant Messaging. „Durch die Ausweitung unserer Zusammenarbeit können Computacenter und HP künftig noch besser auf die speziellen Anforderungen von Behörden von Bund, Ländern und Kommunen eingehen. Von der strategischen Planung über die Implementierung bis hin zum Betrieb erhalten sie genau die Kombination aus Software und Dienstleistungen, die ihren Bedarf deckt“, erklärt Carsten Jürgens, Leiter Geschäftsentwicklung Öffentliche Auftraggeber bei Computacenter.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Cloud Computing, Prozess-Management